
Mitglied werden

Mit einer **Fördermitgliedschaft** haben Sie die Möglichkeit, die Aktivitäten der Fachschaft regelmäßig mit einem selbst gewählten Jahresbeitrag zu unterstützen. Dazu füllen Sie einfach das beiliegende Formular aus, welches auch auf mathebau.de/verein zu finden ist. Es besteht die Möglichkeit, bequem per SEPA-Lastschrift zu zahlen.



Spenden

Der Verein agiert zu großen Teilen auf Spendenbasis, daher freuen wir uns immer über Unterstützung. Unser Verein ist gemeinnützig und es ist möglich eine Spendenquittung zu erhalten.

FS Mathematik TU DA e. V.

Volksbank Darmstadt Mainz eG

IBAN DE48 5519 0000 0007 6110 31

BIC MVBMD55



Förderverein Fachschaft Mathematik
der TU Darmstadt e. V.

📍 Schlossgartenstraße 7
64289 Darmstadt

@ vorstand@mathebau.de

i mathebau.de/verein

Der Fachschaftsverein

Kasse und rechtliche Instanz der Fachschaft



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

Fachschaft Mathematik

Die Fachschaft Mathematik ist eine Gruppe von Mathematikstudierenden, welche sich am Fachbereich Mathematik aktiv für studentische Belange engagieren. Wir sind offen für alle und organisieren unsere Arbeit basisdemokratisch. Neben der inhaltlichen Arbeit kommen aber auch Freizeitveranstaltungen nicht zu kurz.

Was bietet die Fachschaft an?

Regelmäßig veranstaltet die Fun-AG gesellige **Spieleabende**. Diese erfreuen sich großer Beliebtheit, denn dabei können in entspannter Atmosphäre die vielen und vielfältigen Spiele aus einer großen Sammlung ausprobiert werden. Der Verein erweitert die Sammlung und stellt Snacks.

Seit vielen Jahren ist der **Mathechor** an der TU Darmstadt und im Besonderen am Fachbereich Mathematik etabliert. Die musikalische Bereicherung von diversen Veranstaltungen hat Tradition. Zweimal im Jahr organisiert der Verein eine **Chorfahrt** und übernimmt für finanzschwache Studierende hierfür Kosten.



Der Verein veranstaltet einmal im Jahr den **Ball der Mathematik**. Hier werden zu Livemusik viele Gesellschaftstänze getanzt und es gibt spektakuläre Show-Acts zu sehen, sodass der Abend abwechslungsreich und schwungvoll wird. Das Engagement der

Fachschaft und unsere Sponsoren ermöglichen studierendenfreundliche Preise.



Ein Höhepunkt eines jeden Semesters ist der **Mathe-musikabend**. Ein abwechslungsreiches Programm mit Musik aus unterschiedlichen Stilrichtungen wird dargeboten.

Engagement für gutes Studium

Studierende sind an der universitären Selbstverwaltung beteiligt und entscheiden in verschiedenen Gremien über Studienbedingungen, Geldverteilung und Zielsetzung des Fachbereichs mit. Um diese Arbeit zu fördern mietet der Verein jährlich ein Selbstversorgerhaus für das **Fachschaftsseminar**. Der Verein finanziert außerdem regelmäßig das **Seminar ohne Fachschaftsarbeit**.



Die **Orientierungswoche** für Studienanfänger*innen der Mathestudiengänge wird jedes Jahr von einem großen Team aus Studierenden gestaltet. Sie gibt den Ersties alle nötigen Informationen für ihren Studienstart an die Hand und bietet auch viele Möglichkeiten, um neue Kommiliton*innen kennen zu lernen und verschiedene Freizeitaktivitäten in Darmstadt auszuprobieren. Der Verein unterstützt die Orientierungswoche finanziell.

Organisation

Einmal im Jahr tagt die **Mitgliederversammlung**. Dort werden durch die studentischen Mitglieder allgemeine Beschlüsse gefasst und die Vereinsämter neu gewählt. Dies sind die fünf **Vorstände** sowie die **Abteilungsleitungen**, die für z. B. den Chor, den Ball, die Orientierungswoche oder den Mathemusikabend zuständig sind. Die aktuellen Vorstände und Abteilungsleitungen sind auf unserer Internetseite mathebau.de/verein zu finden.

Über das Jahr unterstützen diese die Fachschaftsarbeit, indem sie Geld einwerben und verteilen, Schriftverkehr bearbeiten oder Verträge unterschreiben. Dabei arbeiten sie eng mit den jeweiligen Teams und der Fachschaftssitzung zusammen.
